

教育目標 信念とともに 山の如く 優しさとともに 海の如く 勇気をもって たくましく生きる
重点目標 求めて学ぶ 共に生きる 力を尽くす生徒の育成

雑感(6/5全校朝会より)

下越各種大会まで1週間を切りました。以前ある本を読んで、胸が熱くなった部活動の話を紹介します。これは実際にあった広島商業高等学校の野球部の話です。

広島商業は練習試合で大分県の大分商業と対戦した。

練習試合といえども白熱した試合となった。同点で迎えた6回、広島商業のエースピッチャー一個(つくだ)は、前の打席でヒットを打たれた打者に、再び同じコース、同じボールを投げてヒットを打たれてしまい、点を許してしまった。

そのとき監督はすぐにタイムをかけて佷を呼び、こう言った。

「何を考えている！おまえは同じ打者に同じボールを2度続けて投げ、打たれているじゃないか！そんなやつは本当のエースじゃない。すぐにマウンドを降りろ。そして帰れ！！」

球場から宿までは21kmある。監督はエースにそこまでのランニングを命じたのである。試合は負け、終了後あいさつをして広島商業ナインはバスで宿に向かった。その帰り道、バスに乗っている部員たちの目に、汗びっしょりになって懸命に走っている佷の姿が見えた。

ちょうどバスが、佷のわきにさしかかった時、キャプテンの金光(かねみつ)が運転手さんに「ちょっと車を止めてくださいませんか。」と頼んだ。運転手さんは、「窓から何か落ちたのかなあ」ぐらいに思ってバスを止めた。

するとキャプテンはバスを降り、佷のそばに駆け寄って一緒に走り始めたのである。それを見ていたキャッチャーの達川(たつかわ)をはじめ、部員たちも次々とバスを降りた。

そして汗も出ない、今にも倒れそうな佷をみんなで支え、声をかけ、残りの10kmを全員で走り抜いたのである。

その後、佷は見違えるほどのピッチャーに成長し、その年の夏の甲子園で見事全国優勝を果たした。



夏の甲子園で投げる佷投手

まさに「one for all ,all for one」と言えませんか？

この広島商業のように、チームの絆の大きさは計り知れない大きな力を発揮し、大きな結果につながるがあります。

これは部活動だけに限りません。学級の絆、全校の絆を深めるために、自分がどうあるべきか、どう行動するべきか少しでも考えてくれたらうれしいです。「周囲を思いやれる」、「みんながみんなを大切にする」、そんな素敵な山北中生を目指してほしいと思います。

6/9(金)、23(金)、24(土)の3日間にわたって下越各種大会が開催されます。7日は大会に出場するチーム・選手(野球、女子バレー、男子バスケ、女子バスケ、卓球(社体)、柔道(社体))に向けた激励会が行われました(当校HPのブログに掲載)。大会結果はブログまたは学校便り等でお知らせします。

～小中学校合同クリーン作戦(寒川海岸・板貝海岸)～

6月1日(木)、山北コミュニティスクール運営協議会様を始めとした各団体のご協力の下、標記行事を開催しました。約1時間の活動の中で、山中生たちは小学生をリードしながら意欲的に奉仕作業を行っていました。勤労の尊さや社会奉仕精神の向上はもちろんのこと、様々な気づきから「自らの行動に生かしたい。」という感性や意欲、行動力につながってほしいと、活動の姿を見て感じました。ご協力いただきました各団体様、子どもたちと一緒に活動して下さった地域・保護者の皆様に深く感謝申し上げます。



みんなだね	砂浜の色を一つに	ゴミ拾い	小中で	ゴミ消えし	ゴミ拾い
本来の浜辺に	染め上げた	心をすつきり	海をきれいに	浜辺を見れば	海がきれいで
戻そうね		海もすつきり	力を合わせ	砂輝く	うれしいな
1年	1年	2年	2年	3年	3年
富樫	岩佐	渡辺	斎藤	佐藤	齋藤
蒼	健瑠	夏樹	要人	天真	莉里

～各学年の取組・行事の様子～

3年生 修学旅行(関西方面) 5/10(水)～12(金)

3日間の関西方面の修学旅行に行ってきました。多くの歴史・文化遺産に接し、日本のよさや伝統的文化を学ぶことができました。1人も欠けることなく3年生全員で参加できたこと、たくさんの笑顔や仲間を思いやる姿が見れたこと、事故や体調不良もなく無事に終了できたことがうれしかったです。きっと中学校生活のよき思い出となることでしょう。

1日目：学校 → 新潟空港 → 伊丹空港 → 東大寺(昼食含) → 平等院鳳凰堂 → ホテル

東大寺にて



平等院鳳凰堂にて



2日目：ホテル → 八坂神社・清水寺 → 高山寺（集合場所） → 京都市内班別自主研修 → ホテル



班別自主研修より *写真で訪問先を予想してみてください

最終日：ホテル → ユニバーサル・スタジオ・ジャパン → 伊丹空港 → 新潟空港 → 学校



2年生 キャリアスタートウィーク(職場体験) 5/10(水)～12(金)

地域の企業・施設等にご協力をいただき、3日間の職場体験活動を実施しました。働くことの苦労や意義、充実感、礼儀や接客の大切さ等々、多くの気づきや学びがあったようです。体験活動は、机上では学ぶことができない「価値ある実感」の場と考えます。この学びを今後の学校生活や生き方に活かしてほしいと願っています。



〔ご協力いただいた企業・施設 様〕 * 敬称略

笹川流れ夕日会館・村上市森林組合・山北徳州会病院・さんぽく小学校
猿沢保育園・山北そらいろ保育園・ゆり花園・セブンイレブン勝木店
マックスバリュあつみ店・優和の里・ローソン鼠ヶ関店・寝屋漁港
山北スポーツ協会

*ご協力をいただきました各企業・施設の皆様に改めて感謝申し上げます。
ありがとうございました。

1年生 校外学習(山形) 5/12(金)

総合的な学習の時間におけるキャリア教育の最初の活動として、羽黒山出羽三山神社と加茂水族館を訪問しました。国宝の五重塔の見学を通じた日本の歴史文化の学び、クラゲという新たな価値を見出し、地域の観光に寄与する学びを深めました。また、集団行動における規律やマナーを身につけ、協調性や社会性を高める機会にもなりました。



お知らせ

ブログ随時配信中！ぜひホームページを覗いてみてください！
上記以外の写真もアップされています
*右のQRコードからもブログをご覧いただけます。
*月・年間行事予定もホームページでご確認いただけます。

